

## **DORIANNE - INFIRMIERE**

J'ai toujours voulu faire infirmière étant jeune. C'est un métier que j'aurais voulu faire parce que j'aime donner les premiers soins, porter secours aux personnes qui ont des difficultés.

A la maison, c'est moi qui m'occupe des blessés, je soigne mes fils. Je suis leur infirmière à domicile.

Je sais garder mon calme dans les situations d'urgence, analyser la situation et agir sans paniquer.

Au début des années 70, je postulais un peu partout en déposant ma lettre de motivation pour des jobs saisonniers. Parmi les courriers, j'en avais déposé un à la clinique DEMEY à Coudekerque-Branche pour assurer le nettoyage des chambres. Je me disais qu'en débutant comme ça, je pourrais ensuite gravir les échelons pour devenir infirmière.

La première réponse que j'ai reçue était celle des Coopérateurs pour travailler en boucherie et fromagerie. J'ai accepté le poste pour la saison. Quand j'ai reçu la réponse positive de la clinique Demey, j'avais déjà signé pour un autre emploi saisonnier. Et quand je suis retourné voir la clinique en Septembre, le poste était pris. J'ai finalement poursuivi dans une autre voie, en usine, et je n'ai pas eu le courage de repartir comme aide-soignante.

**ANECDOTE DE PHOTO** : Le long couloir de la Maison de quartier m'a fait penser à un couloir d'hôpital avec toutes les portes de chambres, alors je me suis mise à la recherche d'une blouse à ma taille, j'ai réuni mes boîtes vides de médicaments et j'ai joué à l'infirmière !